

Caubios-Loos : l'aménagement autour de la mairie et de l'église présenté en septembre à la population



La Maison pour tous affichait complet lors de la présentation des vœux par le maire Bernard Layre et le conseil municipal le samedi 13 janvier. **PUBLIÉ LE 18 JANVIER 2024 À 11H55, C. SEIGNOR**

La Maison pour tous de Caubios-Loos affichait complet lors de la présentation des vœux par le maire Bernard Layre et le conseil municipal le samedi 13 janvier.

Dans son discours, le maire a annoncé la fin de la croissance de la commune qui compte désormais 750 habitants, avec 3 mariages et 6 naissances en 2023 dont certains enfants seront bientôt intégrés dans la micro-crèche (lous Mainats).

Il a rendu hommage aux anciens maires Jean-Claude Desclaux et Gérard Chicoulaa pour le travail qu'ils ont effectués pendant leur mandature concernant l'école et qui a permis de la conserver car elle ne comptait que 10 élèves il y a une quarantaine d'années et dont l'effectif est maintenant de 92 écoliers.

Les travaux du cimetière terminés cette année

Il a remercié aussi l'équipe du collectif Embellir le village qui s'occupe bénévolement des plantations et décorations et récemment des illuminations de Noël.

Outre la poursuite des travaux concernant l'agrandissement du cimetière qui devrait s'achever cette année, une réunion publique est prévue le 1^{er} semestre pour présenter l'aménagement autour de la mairie et de l'église, parking et sens de circulation.

L'application IntraMuros est maintenant disponible dans la commune de Caubios-Loos permettant grâce à son téléchargement d'être informés pour découvrir les événements, les actualités et les services de la mairie.

La soirée s'est terminée par un apéritif dînatoire préparé par l'équipe du Comptoir Des Crus.